

Abren programa para incluir a madres en la industria minera

● La Fundación Soymás e Inacap inauguraron una nueva sede con el objetivo de impulsar la inclusión de madres jóvenes en el mundo de la minería. Esta iniciativa busca entregar herramientas concretas de formación técnica, acompañamiento psicosocial y redes de apoyo para que mujeres jóvenes vulnerables, muchas de ellas jefas de hogar, puedan insertarse laboralmente en este rubro. “Esta sede en Antofagasta es una apuesta por derribar barreras históricas y abrir el paso de las madres jóvenes a la minería”, afirmó Bárbara Etcheberry, directora ejecutiva de Fundación Soymás.



PROGRAMA ES GRATUITO.